

PRESSEMITTEILUNG

FEBRUAR 2021

Innovativer Hybrid-Unterricht und eine Bestehensquote von 98 %: Dr. Eckert Akademie verabschiedet erfolgreiche Techniker-Absolventen

Regenstauf. Im kleinen Kreis der Fachbereiche verabschiedete die Dr. Eckert Akademie am Freitag (12.02.2021) gemeinsam mit ihren renommierten Excellence Partnern die erfolgreichen Absolventen der Vollzeitweiterbildung zum Staatlich geprüften Techniker. Ein innovativer Mix aus Präsenzunterricht und digitalen Lernangeboten erwies sich dabei für die Studierenden als einmaliges Erfolgsmodell: „Dank unseres bewährten Digitalkonzepts, des Einsatzes unserer Dozentinnen und Dozenten sowie unserer schlagkräftigen Corona-Task-Force konnten wir stets flexibel auf die sich schnell verändernden Rahmenbedingungen durch das Pandemie-Geschehen reagieren und dafür sorgen, dass praktisch keine Unterrichtsstunde ausfallen musste“, wie Geschäftsführer und Schulleiter Markus Johannes Zimmermann erklärte.

Die Staatlich geprüften Techniker aus den Fachrichtungen Maschinenbau, Bautechnik und Elektrotechnik erhielten mit ihren Abschlusszeugnissen den wohlverdienten Lohn für ihren Ehrgeiz, Lernwillen und Leistungsbereitschaft der letzten zwei Jahren. Dass sie ihre berufliche Weiterbildung trotz vielfacher Aussetzung des Präsenzunterrichts ohne qualitative Abstriche und in höchstem Maße erfolgreich meistern konnten, sei Markus Johannes Zimmermann zufolge keine Selbstverständlichkeit. „Bereits im März 2020 haben wir an der Dr. Eckert Akademie ein speziell auf die Bedürfnisse unserer Studierenden zugeschnittenes digitales Unterrichts-Modell konzipiert, mit welchem wir dank hybrider Unterrichtsformen mit maximaler Flexibilität und Effizienz zwischen virtuellem Lehren und Lernen in Präsenz wechseln konnten.“

Dadurch habe man in den letzten beiden Semestern tagesaktuell auf die Entwicklung des Infektionsgeschehens reagieren können, so der Schulleiter: „Eine Bestehensquote von 98 % in den Abschlussprüfungen unterstreicht die Wirksamkeit der hybriden Lernwelten auf eindrucksvolle Art und Weise. Wir haben im vergangenen Frühjahr aus der Not ein Erfolgsmodell geschaffen und dieses über die letzten Monate perfektioniert.“

Auszeichnung für die Notenbesten

Die Excellence Partner der Dr. Eckert Akademie prämierten auch in diesem Jahr die drei besten Absolventen jeder Fachrichtung. Die Notenbesten der einzelnen Fachrichtungen erhielten jeweils 1.000 Euro, die Zweitbesten 750 Euro und die Drittbesten 500 Euro.

Seit 2012 vereint das Excellence-Partnership-Programm erfolgreiche Unternehmen aus dem Raum Ostbayern mit den Studierenden der Eckert Schulen. Profiteure der Kooperationen sind alle beteiligten Parteien: Die Studierenden, die Excellence Partner und aus die Dr. Eckert Akademie. Neben dem langjährigen Partner Schlagmann Poroton prämierten in diesem Semester erstmalig auch MDESIGN aus Bochum und die sbi . schicho Ingenieure aus Regensburg die Notenbesten ihrer Fachrichtung.

Gratulation per Video-Botschaft und Verleihung der Eckert-Trophy

Zu den Gratulanten gehörte traditionell auch der Regierungsschulrat Marko Renner, der sich per Video-Botschaft an die Absolventen wandte und ihnen für ihren weiteren Weg alles Gute wünschte.

Den erfolgreichsten Studierenden mit einer Abschlussnote zwischen 1,0 und 1,5 wurde zudem eine besondere Ehre zuteil. In Anerkennung ihrer Leistung bekamen Sie die 2020 erstmals verliehene „Eckert-Trophy“ von Alexander Eckert Freiherr von Waldenfels (Vorstandsvorsitzender der Eckert Schulen) und Markus Johannes Zimmermann (Geschäftsführer und Schulleiter der Dr. Eckert Akademie) überreicht. Über die Trophäe freuen können sich der Staatlich geprüfte Bautechniker Veit Auer (Abschlussnote 1,4) und der Staatlich geprüfte Elektrotechniker Florian Hecht (Abschlussnote 1,05).

Insgesamt 225 Absolventen in Vollzeit und Fernlehre

Auch die frisch gebackenen Staatlich geprüften Techniker, die Ihre Weiterbildung über drei Jahre in Fernlehre absolviert haben, konnten sich in diesen Tagen über ihre Abschlusszeugnisse freuen. Insgesamt 225 erfolgreiche Absolventen verabschieden die Eckert Schulen somit insgesamt. Mit besten Berufsaussichten starten diese nun in das nächste Kapitel ihrer beruflichen Laufbahn. Für die Zukunft sind sie bestens gewappnet – und das nicht zuletzt aufgrund der digitalen Kompetenzen, die sie sich in den vergangenen Monaten des virtuellen Unterrichts in ihrer Weiterbildung aneignen konnten.

Bildunterschrift:

Florian Hecht (mittig) freut sich für einen Abschluss mit 1,05 über die begehrte Eckert Trophy, die er von Gottfried Steger (Stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Eckert Schulen, links im Bild) und Markus Johannes Zimmermann (Geschäftsführer und Schulleiter der Dr. Eckert Akademie, rechts) überreicht bekam. (Foto: Dominik Adlhoch)

Pressekontakt:

Dr. Robert Eckert Schulen AG

Dr.-Robert-Eckert-Str. 3, 93128 Regenstauf

Telefon: +49 (9402) 502-480, Telefax: +49 (9402) 502-6480

E-Mail: andrea.radlbeck@eckert-schulen.de

Web: www.eckert-schulen.de

Die Eckert Schulen sind eines der führenden privaten Unternehmen für berufliche Bildung, Weiterbildung und Rehabilitation in Deutschland. In der 75-jährigen Firmengeschichte haben rund 100.000 Menschen einen erfolgreichen Abschluss und damit bessere berufliche Perspektiven erreicht. Die Eckert Schulen tragen dazu bei, dass möglichst viele eine qualifizierte Aus- und Weiterbildung erhalten. Das Bildungskonzept „Eckert 360 Grad“ stimmt die unterschiedlichen Lebenskonzepte mit den angestrebten Berufswünschen lückenlos und maßgeschneidert aufeinander ab. Die flexible Kursgestaltung, eine praxisnahe Ausbildung und ein herausragendes technisches Know-how sorgen für eine Erfolgsquote von bis zu 100% und öffnen Türen zu attraktiven Arbeitgebern.